

スムーズなスタートです!

新年度が始まって3週間が経ちました。

本校生徒の様子を見ていると、登校時の校門 一礼や大きな声でのあいさつは、ほとんどの生 徒ができていますし、静かな雰囲気の朝読書や 授業中の態度など、本当に落ち着いて学校生活 を送ることができています。

また、1年生に向けた歓迎行事では、各委員会や部活動ごとにプレゼンテーションの工夫をしたり、寸劇をとり入れたりするなど、ユーモアを交えながら堂々と発表する姿に感心しました。御船中生の今後の活躍が楽しみです。

有意義だった集団宿泊教室

1年生が、4月25~27日の2泊3日で、 阿蘇青少年交流の家に集団宿泊教室に行って きました。

1日目は、あいにくの雨と風の影響で、午前中に予定していた阿蘇神社周辺での水基巡りを取り止め、体育館でのレクレーションに切り替えました。しかし、2日目と3日目は、素晴らしい天気に恵まれ、仙酔峡へのハイキングや大自然の中でのオリエンテーリング、竹とんぼ作りなど、予定していた全てのプログラムを行うことができました。

学校での出発式の時には多くの生徒の表情が固かったのですが、1つ1つのプログラムが終わるごとに、笑顔が多くなっていき、学校に帰るときにはほとんどの生徒がまだ帰りたくない、という感じでした。集合や整列も5分前行動ができており、この3日間で成長を感じました。とても有意義な集団宿泊教室となりました。集団宿泊で学んだことを是非、学校生活や家庭生活に生かしてほしいです。







御船中 学校だより



第2号 令和5年 5月 2日 文責:校長 福永 純一

いよいよ体育大会練習開始

5月1日に体育大会の結団式を行いました。その中で、体育大会の目的について次のように話をしました。

- ① 体育大会の練習を通して、体や心を鍛える。
- ② 練習した成果を家族や地域の方々の前で発表し、感動を与える。
- ③ クラスや団、学年の仲間と協力したり、切磋 琢磨したりすることを通して、集団としての 団結力を高める。

いよいよ来週のGW明けから体育大会の練習が本格的に始まります。気温が高くなることも予想されますので、水筒やタオル、着替えなどを用意し、体調管理には十分留意してがんばってほしいと思います。

これからの練習で団をまとめ、リードしていく団 長の皆さんを紹介します。



黄団:藤村大馳



|青団:樋口 心





赤団:中村公亮

5月の主な行事予定 1日(月) 体育大会結団式 1年生家庭訪問

2日(火) 1年生家庭訪問

8日(月) PTA合同委員会(19:00~)

9日(火) 1年生心臓検診

13日(土) PTA美化作業(7:00~ 3年生)

16日(火) 体育大会予行練習

17日(水) 振替休業日(5月20日分)

19日(金) 体育大会準備

20日(土) 体育大会

22日(月) 弁当持参

25日(木) スポーツテスト

26日(金) 英語検定

30日(火) 1年生交通教室 3年生歯科検診